
近日，在定海区金塘甬丰小
区二期项目安置房建设工地，工
人们正在进行三层楼面浇筑施
工。

据了解，该安置房项目共由2
栋 11 层建筑组成，共计 87 套房
源。建成后，可安置因金塘重大项
目开发建设涉及的征迁户。

记 者 陈炳群
通讯员 姚峰 摄

金塘加快建设安置房置房

小区公共休闲区域
违规停车现象亟待治理

□区融媒体中心记者

随着近年来定海城市文明程

度不断提升，城市管理不断完善，

规范停车已经成为大多数驾驶员

的自觉行为，然而近日有市民反映

在城区西园新村小区的公共休闲

区域，长时间存在汽车违规停放的

现象，给周边居民正常生活带来了

不便。

11月 24日 17时 30分许，在西

园新村的一处公共休闲区域记者

看到，部分放置于该区域入口用来

防止车辆进入的石墩已被搬开，两

辆汽车以车头朝内的姿势停放在

该区域仅有的一片空地中央，让原

本狭小的休闲区域显得十分拥

挤。与此同时，在该区域的一处非

机动车停放点，也停放着一辆汽

车。记者询问周边经营户得知，该

区域放有一把长椅供居民休憩，因

此一直以来都是周边居民聊天休

闲的公共场所之一。“中间空地刚

好可以停几辆车，有时候车没地方

停，就这里停一下，白天偶尔也

有。”据该经营户介绍，部分车辆

违停对店铺的正常卸货和经营有

一定影响。“我和驾驶员说你要停

就往那边停，他说这又不是你家

的。”该经营户无奈地说。

在采访时记者发现，该休闲

区域所在道路的另一侧，就有智

慧停车车位，在记者采访的近一

小时内，部分车位一直空置着。

“智慧停车的车位要钱的嘛，要钱

就不肯停了。”傍晚散步路过的市

民向记者反映，休闲区域停满车的

现象大多是在傍晚到第二天早上

八九时这段时间，其余时间段多为

短暂停放。“本来就是用来坐坐聊

聊天的地方，现在停满了车，肯定

是不好的，看着环境也不好。”当

记者问到平常是否有相关执法人

员前来管理时，该市民表示，附近

的主路他们经常能看到执法人员

进行执法，但由于该条道路相对较

为偏僻，很少能看到相关执法人员

前来。

随后记者又走访了周边区域，发

现另一处的休闲区域也存在车辆乱

停的现象。此外，部分居民楼下和小

区道路边也有车辆未停放在划线停

车位内，让原本就不宽敞的道路更为

拥挤，有些车辆甚至还停放在了智慧

停车场的边上，而不少智慧停车位却

空着。一位在附近锻炼的市民告诉

记者，很多居民选择将车停在自家楼

下，一是方便，二则免费。白天他时

不时会看见交警等执法人员进行执

法管理，但晚上不常见。



记者感言：

居民小区内的公共休闲区域本应是居民休闲娱乐的场所，如今却

成了部分驾驶员的免费停车场，不仅霸占了本该属于居民共同拥有的

空间，更影响了整个区域的环境面貌。规范停车与不规范停车，往往

只是一念之差，作为车辆驾驶主体，广大驾驶员应自觉遵守停车规

则，文明规范停车，切勿让“图方便”“贪便宜”的心理加剧停车乱象的

发生。相关执法部门也要进一步加大巡查执法力度，采取联合整治、

错时整治等有效治理方式，引导市民规范停车，共同提升城市整体形

象和文明水平。
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徐永康：
拓展“党建＋”思路 激发企业新活力

本报讯（记者 陆素静 叶武
杰）徐永康是浙江和泓环保纸业

有限公司党支部书记、安全环保

部副经理，自 2018 年进入公司以

来，他积极发挥党员先锋模范作

用，将党建与安全生产深度融合，

先后推出“党建+三分六定网格化

管理”“党建+6S 管理”“党建+环

保”等高效的工作方法，激发企业

新活力。

走进“和泓纸业”造纸车间，徐

永康正在查看生产数据、检查消防

器材。车间里，设施设备运行是否

正常、员工操作是否符合标准、车

间卫生是否达标，这些都是他关心

的内容，一圈检查下来往往要花费

2个小时。“不管是多细小的问题，

我都要记下来，总结好，生产中安

全第一。”徐永康说。

在造纸车间的墙上，挂着一张

“6S 管理现场看板”，上面一条条

罗列着每个月的考核评比情况，并

通过整改前后的对比照，让大家互

学互查，以此提升公司安全生产管

理水平。这一管理办法，正是徐永

康创新推出的“党建+6S 管理”。

“以党员带头，通过分小组落实6S

标准管理，把党员‘亮身份、作承

诺、当先锋、树形象’的具体措施

抓在日常、做在平常、严在经常。”

徐永康说。

“一开始推广时，我们都不确

定6S管理能起到多大作用。”浙江

和泓环保纸业有限公司造纸车间

主管魏军伟说，为了得到大家的认

可，徐永康先后5次到各个车间收

集大家的意见，一遍遍完善制度。

“‘党建+6S 管理’办法实行后，管

理更加明确化、细分化，大家的责

任心也更强了。我们在安全生产、

劳动纪律、环境卫生都得到了很大

提升。该办法实行一年来，在确保

安全事故零发生的基础上，企业生

产效率同比增加了 15%。”魏军伟

说。

企业要实现高质量发展，环保

问题不容忽视。每天一有空，徐永

康就会来到公司污水化验室，了解

污水处理系统各项指标，量身订制

环境保护各项规章制度，并带领全

体员工一起积极探索节能减排新

路子。经过大家的不懈努力，该公

司先后获得“定海区环保规范化管

理优秀企业”和“定海区环保示范

企业”称号。

“作为一名党支部书记，我将

把党建工作和安全生产各方面工

作都融合在一起，在生产一线发挥

党员先锋模范作用。”徐永康说，

他将带头“创新转型”，打造“人

才+安全生产”平台，把“绿色安全

环保”贯穿生产经营的每一个环

节，继续以奋斗者姿态投入到工作

中，用责任和担当，助力企业高质

量发展。

白泉镇金山水库
扩容工程完工在即

本报讯（记者 陆素静 叶武
杰 通讯员 王思涵）白泉镇金山

水库扩容工程自今年1月开工以

来稳步推进，目前工程已进入扫

尾阶段，进行最后的复绿施工。

记者在白泉镇金山水库扩容

工程施工现场看到，工人正对大

坝坝顶进行铺装作业，为大坝道

路的浇筑做准备。另一侧，水库

边坡复绿施工也在同步进行。“工

程已经到了建设后期，目前完成

了将近 85%的工程量。”该工程施

工技术管理人员胡浩说。

据悉，白泉镇金山水库是一座

以灌溉、供水为主的小型水库。该

工程已完成水库清淤扩容，对大坝

主体进行拓宽和加高，并新建了截

洪渠，修建了溢洪道，进一步提升

水库的蓄水排洪能力。“工程实施

后，总库容达到 55.95 万立方米，

增加约19万立方米的蓄水量，大

大提升水库调蓄能力，有效缓解水

资源供需矛盾。”白泉镇农业农村

办水利员高金磊说，后续他们还将

完成水库安全监测系统的安装调

试，届时可实现库区降雨量、水位、

坝体渗流等情况的实时监测，确保

水库安全运行。

为定海高质量发展
注入源源不断的青春力量

本报讯（记者 刘攀攀 张金
璐）记者从近日举行的共青团舟

山市定海区第十七次代表大会上

了解到，大会选举产生了共青团

舟山市定海区第十七届委员会委

员和候补委员，共青团舟山市定

海区第十七届委员会第一次全体

会议选举产生了常委、书记和副

书记。

大会审议通过了关于共青团

舟山市定海区第十六届委员会工

作报告的决议。下步，团区委将

立足定海实际，紧紧围绕“全民掸

尘”“家燕归巢”等重大项目推进

工作，以共青团改革为突破，全面

抓好各项改革任务落地，把各界

青年组织起来，动员起来，在推动

定海高质量发展中激发青年的创

新潜能和创造活力，注入源源不

断的青春力量。“未来五年是定海

奋力争创高质量发展建设共同富

裕示范区港城标杆的五年，也是

定海共青团和定海青年大有可为

的五年。”团区委书记陈彦霏说，

他们将结合本次会议精神认真履

职，团结和带领全区团员青年积

极投身定海经济社会发展实践，

服务中心服务大局，力争向区委

和全区团员青年交上一份满意的

答卷。

区残联明确未来五年工作目标
本报讯（记者 王晗璐 沈诗

桥 通讯员 刘佳）记者从近日举

行的定海区残疾人联合会第七次

代表大会上了解到，大会选举产

生了区残联第七届主席团委员，

区残联第七届主席团第一次会议

选举了主席团主席和副主席、推

举了执行理事会理事长和副理事

长。

大会审议通过了区残联第

六届主席团工作报告。据了解，

今后五年区残联的工作目标是：

实现“普惠+特惠”为特点的基本

保障再提升，以“专业化、精准

化”为目标的残疾人基本的公共

服务再完善，以“消除歧视、促进

平等”为诉求的残疾人合法权益

保障再强化，以“深度融合、全面

共享”为特征的友好环境建设再

深化，以“整体智治、唯实惟先”

为理念的残疾人事业治理现代

化再提速，努力建设更高水平的

残疾人保障体系、努力建设更高

质量的残疾人就业体系、努力建

设更加精准的残疾人公共服务

体系、建设更有力度的社会化助

残服务体系、构建具有“海岛特

色”的基层残疾人服务体系，全

力推进全区残疾人事业再上新

的台阶。

除了房屋征迁工作外，林和

平积极帮助村工作人员做好土地

踏勘、青苗摸底等工作。八、九月

的天气较为炎热，也是此次征收

工作中最忙碌的时候。由于不少

山地为村民的自留地，土地界限

早已模糊，为了避免出现户与户

之间、村与村之间界限不明的情

况，林和平和专项组工作人员实

地踏勘每一片要被征收的土地。

“很多山地根本就没路，是大家边

走边踏出来的。”三江村党总支书

记陈海波说，尽管林和平的体力

不及年轻人，但他一次都没落下，

以最精准的土堆征用面积，保障

村民的利益。

“保证公平公正，村
民肯定配合我们工作”

9 月 20 日中午，团结村党总

支书记唐光明顾不上吃饭，叩

响了村民林师傅家的门，这已

是当天他上门走访的第三户村

民。此次征收工作中团结村需

要征地约 106.7 亩，占到该街道

土地征收总面积 40%，涉及村民

101 户。为了让每户村民都了解

政策，唐光明一次次走访联系被

征收户，对于每家每户情况做到

了 然 于 胸 。 在 这 些 被 征 收 户

中，一些村民已在定海购房居

住或在外地工作，很少回马岙，

唐光明根据村民们的时间，多

次坐车赶往定海城区向他们宣

传征收政策。一次，唐光明了解

到在外地工作的村民林先生回

马岙办事，他立即放下刚吃上的

午饭前往林先生家，与他说明情

况，讲解政策，明确项目的重要

性，并和他约定时间完成土地征

收签约。

此次团结村征收的土地中，不

少土地早已通过流转，以承包的方

式用于农业种植等。辖区有一块

用于苗木种植的26亩土地被列入

征收范围，唐光明了解到，该处土

地 10年租赁即将到期，他和村工

作人员挨家挨户做村民思想工作，

最终在他的多次劝说下顺利完成

了土地征收签约。

为了保障村民切身利益，唐

光明还严谨地对待每一个环节每

一个细节，从土地测绘、青苗评

估、协议签订等都做到有法可依，

并按照“一个政策、一个标准、一

把尺子、一套人马、一包到底”的

工作原则，严格落实公示。为了

防止辖区出现苗木抢栽抢种的情

况，唐光明还和村工作人员开展

巡逻，保证土地征收工作做到公

平公正。其中一处 21 亩土地，经

流转后用于鱼塘养殖，村民对该

鱼塘的土地权属存在疑问，唐光

明特地联系辖区有威望的村民、

党员等，在大家的共同见证下，现

场测量并根据原有的土地清册簿

明确每一户村民的土地征收面

积，得到了村民的认可，顺利推进

了相关工作。
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